



Uonuma Business and Industry Group

魚沼市ものづくりタイムズ



事務局：魚沼市役所商工観光課内 792-9753 Fax 793-1016
メール通信先：産業振興係青木 (mail:aoki-susumu@city.uonuma.niigata.jp)

魚沼モノ七カ力をめざして

2008年1月7日 No. 11 魚沼市ものづくり振興協議会



謹賀新年



本年も『魚沼市ものづくりタイムズ』を宜しく願い申し上げます。

穏やかな年明けを迎え、2008年が始まりました。十二支で最初の鼠年。小さな動きで、年中忙しそうにしている姿が浮かびます。こんなご時勢で、忙しいことはありがたいこと。加えて、小さな力でも組織力で大きなことを成し遂げるネズミさんに負けない一年としたいものです。

年頭挨拶



「次なる飛躍に向けて」

魚沼市ものづくり振興協議会
会長 小林正晴

新春を迎え謹んで新年のお慶びを申し上げます。会員の皆様におかれましては、良い年を迎えられたことと存じます。

昨年は雪のない新年を迎え、穏やかな一年を予感させスタート致しましたが、7月に中越沖地震が発生し、新潟は地震多発地としての悪いイメージが残ってしまいました。

皆さんも何かとご苦労されたことと存じます。

また「偽」の一字に象徴されるように、食品業界の偽装問題が連鎖的に発生し企業の法令遵守が叫ばれた年でもありました。

景気においては、BRICs（ブラジル・ロシア・インド・中国）の好調を享受し、2001年後半から長期景気浮上が続いていると言われていますが、実感として感じられないのが実体でした。

海外要因では原油価格の高騰、米国のサブプライムローンなど今年も影響が残り、引き続き経営に携わる者として心配な要因です。その上、大発会の株価暴落は7年振りであり、今年の経営環境の厳さを予感させる2008年のスタートとなりました。

さて、私達のU-Bigも今年で三年目を迎えますが、皆さんの協力で確実に前進していると思います。昨年は四部会、三委員会がスタートし、会員のモチベーションを高めると共に、一層の交流が図れるようになりました。

また、8月には長岡技科大、長岡工専主催、当会協賛による「魚沼シーズプレゼンテーション」が盛大に行われたこと。12月には魚沼市議会議員と当会関係者との意見交換会が行われ、魚沼市活性化に向け行政と一体となった活動の第一歩となり、大変有意義な意見交換会でした。

昨年までの二年は足元を固める二年でしたが、三年目を迎えた今年からは会員企業が直接発展に結びつく施策を立て、進める事が大切と思います。コンセプトは「次なる飛躍に向けて」各企業が自社の強さと弱さを把握し、強さを一層伸ばすために当会を利用し、会としても支援できればと思います。

今年も会の一層の充実を図ってまいりますので、皆様のご協力を宜しく申し上げます。

本年が皆さんにとって幸多き年でありますよう、お祈り申しあげ年頭の挨拶と致します。

2007 U-big5大ニュース

第1位 技科大シーズプレゼンが魚沼市で開催



8月30日(木)
会館魚新
U-big会員の積極的な参加があり、大学・NICOの関係者も驚く盛況ぶり。前新潟県知事の平山

征夫氏特別講会も大人気でした。



第2位 大企業を交えたビジネス交流会

10月18日(木) 魚沼市振興センター
関連有力企業の第一線で活躍中の方々から『大企業の第一線から見た、付き合いたい会社』と題して講話。明治屋商事株式会社 東京第一支店長 山中順二様、新潟原動機株式会社 マネージャー 國兼慎治様、新潟太陽誘電株式会社 財務部長 山崎聡様。



第3位 U-big スポーツ交流ボウリング大会

12月4日(火) ミヤグラランドボウル
初の試みのボウリング大会は、戦前の予想を覆し、事業委員会が優勝した。準優勝は技術開発委員会、第3位が研修委員会



第4位 魚沼テクノと夏休み子ども工作教室



8月24日(金)
魚沼テクノスクール
U-big担当の『モーターで動く』が大人気。講師のアイデック石

田社長、アシスタントのアートプリント角越松原社長も大忙しでした。

第5位 うおぬま市民大学と講演会



10月20日(土)
広神コミセン
市民大学講座に共催、株式会社イトーヨーカ堂 取締役副会長 佐藤

信武氏の経営哲学を学ぶ。

第5位 前期全体会に日本経済新聞社井上氏



11月29日(木)
会館魚新
全体会の後、著書『新潟の勘違い』でお馴染みの日本経済新聞社前

長岡支局長の井上様をお招きして、『新聞社編集委員の裏話』と題して講演会を開催。

第5位 各種全国規模の展示会に出展!

6月27~29日 機械要素技術展
7月11~13日 自治体・介護・省エネフェア
11月1~4日 大新潟物産展 など

第5位 議会産業建設委員 & U-big 懇談会

12月21日(金) 広神庁舎3F会議室



順位は、事務局が付けました。

訃報

1月2日、会員企業の有限会社芳林堂社長の平澤和裕さん(享年58歳)が、病床の薬効甲斐なくお亡くなりになりました。生前のご活躍に感謝を申しあげ、衷心よりご冥福をお祈りします。



Uonuma Business and Industry Group
魚沼市ものづくり振興協議会